

Qualitätspolitik

Wir sind eine wertorientierte Unternehmensgruppe und unser Selbstverständnis beruht auf Grundsätzen wie Ehrlichkeit und Respekt - sowohl im Umgang mit unseren Kunden als auch untereinander. „Technologie für eine saubere und sichere Umwelt“ ist, was uns bei DURAG GROUP antreibt. Wir setzen unsere personellen, finanziellen, organisatorischen und technischen Ressourcen ein, um diese Vision zu verwirklichen.

Wir in der DURAG GROUP entwickeln unsere Pläne stetig weiter, um den Unternehmenswert der Gruppe zu steigern und setzen hierbei konsequent auf kontinuierliche Verbesserung.

Wir fühlen uns der langfristigen und nachhaltig erfolgreichen Weiterentwicklung der DURAG GROUP zum Wohle der Mitarbeiter und Gesellschafter in hohem Maße verpflichtet. Die Einhaltung von Gesetzen und Vorschriften sowie internationaler Standards ist für uns dabei selbstverständlich.

Wir setzen unseren Fokus auf Technologie- und Marktführerschaft und tragen damit zum Fortschritt in Technik, Wissenschaft und Schutz der Umwelt bei. Durch ein auf Kundenbedürfnisse und Märkte zugeschnittenes Produktportfolio wollen wir unsere Stärken gezielt nutzen.

Mit unseren Produkten und individuellen Lösungen stellen wir nachhaltige, umweltfreundliche Produktionsprozesse für unsere Kunden sicher. Wir liefern hochwertige Komponenten, Systeme, Lösungen und Dienstleistungen für die Bereiche der Prozess- und Umweltüberwachung, Tunnel- und Verkehrssensorik sowie Combustion und Safety Monitoring. Diese orientieren sich an den Bedürfnissen des Marktes und vor allem unserer Kunden und helfen ihnen, den aktuellen Anforderungen gerecht zu werden.

Den hohen Qualitätsstandard unserer Produkte, Service- und Support-Leistungen gewährleisten wir durch moderne Fertigungstechnologien und Prozesse, sowie einer Zusammenarbeit mit Qualitäts-Lieferanten. Dadurch sichern wir höchste Qualität und Zuverlässigkeit unserer Leistungen zu.

Durch die Stärkung der Organisation und des Teamgedankens gewinnen wir stets neue Möglichkeiten zur Erreichung unserer strategischen Ziele. Hierbei sind motivierte und qualifizierte Mitarbeiter wesentliche Voraussetzung. Durch gezielte Personalentwicklung fördern wir die Kompetenzen und das Bewusstsein unserer Mitarbeiter weltweit.

Die DURAG GROUP verpflichtet sich dazu, seinen Kunden durch kontinuierliche Verbesserung ihrer Produkte sowie Service- und Support-Leistungen auch in den nächsten Jahrzehnten ein Höchstmaß an Nutzen und Sicherheit bieten zu können.

Der Vorstand der DURAG GROUP
Frank Uwe Schulz

Hamburg, November 2022

Quality Policy

We are a value-oriented group of companies and our self-image is based on principles such as honesty and respect - both in dealing with our customers and with each other. "Technology for a clean and safe environment" is what drives us at DURAG GROUP. We use our human, financial, organizational and technical resources to make this vision a reality.

We in the DURAG GROUP are constantly developing our plans to increase the corporate value of the group and consequently focus on continuous improvement.

We are highly committed to the long-term and sustainably successful development of the DURAG GROUP for the benefit of our employees and shareholders. Compliance with laws and regulations as well as international standards is of course a matter for us.

We focus on technology and market leadership and thus contribute to the progress in technology, science and environmental protection. With a product portfolio tailored to customer needs and markets, we aim to leverage our strengths.

With our products and individual solutions, we ensure sustainable, environmentally friendly production processes for our customers. We provide high-quality components, systems, solutions and services in the fields of process and environmental monitoring, tunnel and traffic sensors, and combustion and safety monitoring. These are geared to the needs of the market and, above all, of our customers and help them to meet current requirements.

The high-quality standard of our products, service and support is guaranteed by modern manufacturing technology and processes as well as a cooperation with quality suppliers. Thus, we ensure the highest quality and reliability of our services.

By strengthening the organization and team spirit, we are constantly gaining new opportunities to achieve our strategic goals. Motivated and qualified employees are an essential prerequisite for this. By targeted personnel development, we promote the competences and awareness of our employees worldwide.

The DURAG GROUP commits itself to offer a maximum of benefit and safety to its customers also in the next decades by continuous improvement of its products as well as service and support performances.

The executive board of DURAG GROUP
Frank Uwe Schulz

Hamburg, November 2022